

## **Reconocen al Grupo Chrysler como uno de los mejores empleadores para las mujeres hispanas en los Estados Unidos**

- El Grupo Chrysler es una de las 12 principales empresas reconocidas en el "Top 50 Report", en la lista anual de Latina Style
- El reporte se considera "la evaluación más respetada en cuanto a las oportunidades de empleo de las empresas estadounidenses y las políticas relacionadas con las latinas"
- Esta es la décima vez que la empresa ha sido incluida en el "Top 50 Report"

August 20, 2013, Auburn Hills, Mich. - Auburn Hills, Mich. - Los editores de la revista Latina Style han incluido nuevamente al Grupo Chrysler en su lista anual de los 50 mejores empleadores para las mujeres hispanas en Estados Unidos. Este año, El Grupo Chrysler logró establecerse entre las 12 principales empresas reconocidas en el "Top 50 Report" que será publicado en la edición del mes de agosto.

El "Top 50 Report" de Latina Style destaca a las empresas que han establecido iniciativas dedicadas a la diversidad para reclutar y ascender a sus empleados, así como las empresas que tienen programas para reclutar a veteranos y militares, y por lo tanto es considerada como "la evaluación más respetada en cuanto a las oportunidades de empleo de las empresas estadounidenses y las políticas relacionadas con las latinas".

Desde el inicio de la lista en el año 1997, el Grupo Chrysler ha sido incluido 10 veces en el "Top 50 Report".

"Los directivos del Grupo Chrysler realmente creen que contratar talento diverso es una fuente de energía e innovación que impulsa nuestro éxito", dijo Nancy A. Rae, Vice Presidente de Recursos Humanos del Grupo Chrysler. "Este reconocimiento resalta nuestro compromiso con la diversidad y la inclusión, y contribuye a la creciente reputación de nuestra empresa como empleadora del talento diverso".

La revista Latina Style magazine comenzó el "Top 50 Report" como "una profunda exploración del mundo de los negocios y para recalcar información importante y útil sobre la creciente importancia de contratar a profesionales latinas."

En 1997, con la asistencia del Departamento de Trabajo de E.U.A., la Comisión de Igualdad de Oportunidades de E.U.A., y organizaciones nacionales hispanas, la revista desarrolló un estudio exhaustivo que se envía anualmente a las empresas Fortune 1000. El informe LS50, es el resultado del proceso de la encuesta anual, destaca los programas de liderazgo de cada empresa seleccionada, beneficios para empleados y la representación latina en puestos de alta responsabilidad.

Más de 800 empresas se evalúan en el informe cada año.

Información y noticias adicionales de Chrysler Group LLC disponibles en <http://www.chryslerdemexico.com.mx>  
Twitter: @ChryslerCorpMX

### **Acerca de Chrysler Group**

Chrysler Group, formado en 2009 de la alianza estratégica global con el Grupo Fiat, manufactura vehículos y productos de la marca Chrysler, Jeep®, Ram, Dodge, Mopar®, SRT, y vehículos y productos FIAT. Con los recursos, tecnología y la red de distribución en todo el mundo necesarios para competir eficazmente a escala mundial, la alianza se basa en la cultura de la innovación de Chrysler Group, establecida por primera vez por Walter P. Chrysler en 1925, así como la tecnología complementaria de Fiat, una empresa con un linaje que data desde 1899.

Sede central en Auburn Hills, Michigan, la línea de productos de Chrysler Group presenta algunos de los vehículos más reconocidos del mundo, incluyendo el Chrysler 300 y Town & Country, Jeep Wrangler, el totalmente nuevo Dodge Dart, Ram 1500, Jeep Grand Cherokee SRT8 y Fiat 500. Fiat contribuye con tecnología de clase mundial, plataformas y trenes motrices para los autos pequeños y medianos, permitiendo que Chrysler Group pueda ofrecer una amplia línea de productos, incluyendo vehículos amigables con el medio ambiente.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>